

Liebe Eltern, 12.04.2021

wie Sie bereits im letzten Brief erfahren haben, werden die Schulen mit Schnelltests beliefert. Wir haben unsere Tests bereits erhalten. Es handelt sich hierbei um Tests der Firma Siemens, deren Abstrich entlang der vorderen Nasenschleimhaut entnommen wird (vertiefende Informationen finden Sie auf der Seite www.schulministerium.nrw.de). Schüler/innen, Lehrer/innen und pädagogisches Personal müssen diesen Selbsttest ab sofort in den Schulen zweimal pro Woche verpflichtend durchführen. Es handelt sich um Selbsttests, die von den Kindern selber in der Klasse durchgeführt werden. Lehrkräfte/Betreuer/innen leiten diese nur an. Wir beginnen schon diese Woche mit den Testungen am Donnerstag bei den Notbetreuungskindern.

Wir sind Ihnen sehr dankbar, wenn Sie Ihr Kind schon zu Hause auf das Testen vorbereiten. Der Besuch der Schule für Ihr Kind ist mit einer verbindlichen Teilnahme an einem Schnelltest in der Schule verbunden. Nur wer den Test in der Schule mitmacht, darf am Präsenzunterricht und allen weiteren Betreuungsmaßnahmen inklusive Notbetreuung teilnehmen, andernfalls ist ein Schulbesuch nicht möglich.

Alternativ ist es möglich, die negative Testung durch eine Teststelle (Bürgertest) nachzuweisen, welche höchstens 48 Stunden zurückliegt.

Wir werden in der ersten Unterrichtsstunde immer eine zusätzliche Lehrkraft pro Jahrgang einsetzen, so dass im Falle eines positiven Testergebnisses das Kind verständnisvoll und fürsorglich begleitet werden kann. Wir versichern Ihnen, sensibel mit dieser Situation umzugehen.

Gehen Sie dann mit Ihrem Kind zum Arzt und lassen einen PCR-Test machen. Ihr Kind bleibt bis zu einem negativen Ergebnis in häuslicher Quarantäne.

Die Mitschülerinnen und Mitschüler mit negativem Selbsttestergebnis können weiterhin die Schule besuchen.

Sie können sicher sein, dass die Lehrerinnen und Lehrer die Testdurchführung mit der notwendigen pädagogischen Ruhe begleiten werden. Mit jeder Testung wird dieser Prozess zur Routine werden und die Testergebnisse zu unser aller Sicherheit beitragen.

Ob der Präsenzunterricht im Wechselmodell dann ab nächster Woche (19.4.2021) startet, werden wir im Laufe dieser Woche erfahren. Das Ministerium hat hierzu noch keine klare Aussage gemacht.

Vielen Dank für Ihr Vertrauen!

Mit freundlichen Grüßen,

Annika Benner (Schulleiterin)